

ABSTRAK

Ipah Salahsabilah, 1202010075, 2024 “Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah Terhadap Kerjasama Sekolah Dengan Masyarakat (Penelitian di Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Annibras dan Bintang Mandiri)”

Kepala sekolah adalah seseorang yang menjadi tenaga pendidik dan diberi tugas lebih dengan menjadi pemimpin pada lembaga pendidikannya. Suatu lembaga pendidikan akan dikatakan baik jika adanya suatu kerjasama yang dibangun antara lembaga dan masyarakat sekitarnya. Masyarakat merupakan komponen yang termasuk kedalam proses terjadinya suatu lembaga pendidikan agar dapat membantu mengembangkan lembaga menjadi lebih baik. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui kepemimpinan kepala sekolah di Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Annibras dan Bintang Mandiri, 2) mengetahui kerjasama sekolah dengan masyarakat di Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Annibras dan Bintang Mandiri, 3) mengetahui pengaruh kepemimpinan kepala sekolah terhadap kerjasama sekolah dengan masyarakat di Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Bintang Mandiri. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Sampel pada penelitian ini berjumlah 40 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket/koesioner dan dokumentasi. Adapun teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan program SPSS 25 dengan uji analisis instrumen penelitian (validitas dan realibilitas), uji statistik deskriptif, uji prasyarat analisis (normalitas dan lineritas), uji hipotesis (uji koefisien determinasi, uji T dan uji F). Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) kepemimpinan kepala sekolah di Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Annibras dan Bintang Mandiri memperoleh nilai rata-rata sebesar 4,26 dengan kategori “Sangat Tinggi” yang termasuk dalam interval 4,2-4,9. 2) kerjasama sekolah dengan masyarakat di Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Annibras dan Bintang Mandiri memperoleh nilai rata-rata sebesar 4,55 yang berada pada interval 4,2-4,9 dengan kategori “Sangat Tinggi. 3) adanya pengaruh antara kepemimpinan kepala sekolah (X) terhadap kerjasama sekolah dengan masyarakat (Y) di Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Annibras dan Bintang Mandiri termasuk dalam kualifikasi tinggi yaitu sebesar 0,754. Artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara kepemimpinan kepala sekolah dengan kerjasama sekolah dengan masyarakat. Berdasarkan hasil penelitian di atas direkomendasikan bagi kepala sekolah harus meningkatkan kembali kerjasama antara sekolah dengan masyarakat.

Kata kunci: Kepemimpinan Kepala Sekolah, Kerjasama dengan Masyarakat